

中央市立豊富小学校 学校通信第4号 発行日 令和5年7月21日

72日間の1学期が終了,明日から

37日間の夏休みが始まります。



4月6日(木)の入学式,7日(金)の始業式でスタートした72日間(2~6年生は71日間)の1学期が終了します。保護者や地域の皆様のご支援・ご協力のおかげで,無事に1学期を終了することができます。誠にありがとうございました。

1学期は、5月8日の新型コロナウイルスの季節性のインフルエンザと同じ5類感染症の扱いになりました。これにより、1年生を迎える会・PTA授業参観・児童総会、きずなウォークラリー等の全校が関わる行事や、各学年の行事・日々の教育活動等における、人数制限や時間制限、活動時間や活動場所等さまざまなものを、コロナ以前の形に戻していくように努め、実施してきました。これも、日ごろからの保護者の皆様の協力のおかげだと感謝いたします。しかしながら、新型コロナウイルスの感染者がいなくなったわけではありません。学級閉鎖や学年閉鎖が発生している地域もあるそうですので、新型コロナウイルスについては、今後の動向に注意していかなければならない状況です。明日からの夏休みにつきましても、ご家庭での新型コロナウイルス対策にご協力をお願いいたします。

さて、明日から37日間の夏休みが始まります。子どもたちには、普段できないことをたくさん経験し、大きく成長してほしいと思います。事故やケガ、事件等に巻き込まれないよう、各家庭で話し合いを行い、健康で安全な夏休みを過ごせるように注意喚起をお願いいたします。2 学期始業式の8月28日には、元気な成長した姿で2 学期を迎えられますよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

楽しい水泳の授業を実施しました

昨年度より再開した水泳の授業ですが、今年は6月5日にプール開きを実施し、全学年で水泳の授業を実施することができました。水泳の授業が大好きな児童が多く、それぞれの学年の目標に合わせて一生懸命に授業に参加し、楽しんでいました。







夏休み中の事故やケガ等の連絡は, 下記にお願いします。

【連絡先】

豊富小学校 269-2012 ※緊急な場合で学校に電話がつながらないとき(休日等)は、 中央市教育委員会 教育総務 274-8521へお願いします。

文責:校長 五味 宏康